

第2次高市内閣の発足に当たって

本日、第2次高市内閣が発足したことを心からお祝い申し上げる。

我が国は、当面の物価高への対応に加え、深刻化する人口減少やAI・デジタル技術の急速な進展など、社会の前提そのものが大きく転換する時代に直面している。

高市総理は、この度の総選挙において、「日本列島を、強く豊かに。」のスローガンのもと、「地方が日本経済のエンジンに。～都市集中の壁を超える～」、「すべての世代の安心と次世代への責任。～人口減少の壁を超える～」などの重点政策を訴え、歴史的勝利を収められた。国政運営に当たっては、国民からの負託にしっかりと応え、真摯に取り組まれることを切に期待する。

我々地方としても、総理が我が国最大の問題と位置付けた人口減少への対策、地方発の経済成長や食料・エネルギー自給率の向上に向けた施策等を通じて、日本の発展に尽力する所存である。政府におかれでは、車の両輪として地方と緊密に連携しながら、これらの取組を進めていただきたい。

また、「責任ある積極財政」を進めるに当たっては、共に国民生活を下支えする我々地方の事業執行に支障が生じないよう、予算を早期に成立させるとともに、地方が安定した行政サービスを提供できるよう、必要な財源を確保・充実していただきたい。

令和8年2月18日

地方六団体	全 国 知 事 会 会 長	阿 部 守 一
	全 国 都 道 府 県 議 会 議 長 会 会 長	藏 内 勇 夫
	全 国 市 長 会 会 長	松 井 一 實
	全 国 市 議 会 議 長 会 会 長	丸 子 善 弘
	全 国 町 村 会 会 長	棚 野 孝 夫
	全 国 町 村 議 会 議 長 会 会 長	中 本 正 廣